

Congreso Católico

comprometió a más de 400 jóvenes

Hna. Constanza Bonilla Chaves
Universidad Mariana



Líderes de varias estructuras parroquiales y grupos juveniles entre las que se encuentran Cristo Maestro, San Agustín, Nuestra Señora del Carmen y la delegación del municipio de La Unión, participaron del II Congreso Juvenil Diocesano, que este año se realizó bajo el lema Jóvenes testigos de Jesucristo Vivo en el mundo de hoy ¡Enrédate con Jesús!

La Universidad Mariana, en conjunto con la Diócesis de Pasto y la I.U. Cesmag, organizó el II Congreso Juvenil Católico, evento que contó con la participación de 443 representantes de estructuras parroquiales y grupos juveniles comprometidos con avivar la fe a través del encuentro con Jesucristo.

El Coliseo Guillermo de Castellana de la I.U. Cesmag, escenario del evento, acogió durante los días 24 y 25 de octubre de 2014 a jóvenes provenientes de los municipios de Berruecos- Arboleda, Buesaco, Cartago, Consacá, El Tambo, La Cruz, La Unión, Sandoná, San Lorenzo y Yacuanquer, además de las parroquias de San Juan de Pasto como San Felipe, Cristo Maestro, Sagrada Familia, La Resurrección de Señor, Niño Jesús de Praga, María Auxiliadora, Santa Mónica y San José Obrero, entre otras.

De esta manera, el acto inaugural se inició con el himno de la Diócesis de Pasto, las palabras del Señor obispo Monseñor Julio Enrique Prado Bolaños, la Rectora de la Universidad Mariana, Hermana Amanda Lucero Vallejo y el Vicerrector administrativo y financiero de la I.U. Cesmag, Juan Carlos Nandar López. Acto seguido, se llevó a cabo la presentación de las delegaciones de las parroquias urbanas y rurales de la Diócesis, de la Universidad Mariana y grupos juveniles, entre ellos, Lazos de amor mariano, Talita kum, Legión de María y San Juan XXIII.

El orientador del evento, Padre John Mario Gutiérrez, director de Educación, Cultura y Universidad de la Conferencia Episcopal Colombiana, hizo partícipes a los jóvenes de su conferencia Actitud mental positiva como parte del éxito. Para iniciar, planteó la diferencia entre actitud y aptitud, aclarando que actitud es la disposición de ánimo manifestada de algún modo y Aptitud, la cualidad que hace que una persona u objeto sea apto, adecuado o útil para cierto fin.

Agregó que “la actitud mental positiva es la actitud mental correcta para cada acción específica; es la herramienta ideal para aprovechar al máximo nuestro potencial; es la habilidad para elegir entre el pesimismo y el optimismo; es asumir las situaciones desagradables y difíciles con determinación”.

Posteriormente se dio paso a un acto cultural con la presentación de grupos dancísticos de dos parroquias de Pasto, quienes deleitaron a los asistentes con hermosas coreografías nariñenses. También se realizó una hora de adoración y alabanza y danza sagrada a cargo de los niños del Grupo de la Renovación carismática.

El día sábado 25 de octubre se inició el certamen con un corto y significativo acto mariano. En seguida el Padre John Mario Gutiérrez dirigió la reflexión ¿Qué es seguir a Jesús?, enfatizó en que creer en Jesús, es seguirlo y esto implica una relación profunda de amistad, un estilo de vida nuevo: “Vivir como Jesús vivió”. Durante esta conferencia, los participantes trabajaron en grupo y observaron varios videos que enriquecieron la reflexión sobre el tema.

Hacia el final de la jornada los jóvenes se reunieron en grupo para responder los siguientes interrogantes, que constituirán la base para la organización del post congreso.

-A partir de la temática tratada en la conferencia respecto a la realidad de los jóvenes en el mundo de hoy, identifiquen las cinco problemáticas que más les inquieta.

-Una vez que han sido identificadas las problemáticas relevantes, indiquen ¿qué ayudas concretas se requiere para afrontarlas? (Ejemplo: Formación en..., Acompañamiento para... etc.).

-Desde compromiso eclesial (Catequista, Pastoral Juvenil, COPPAS, Ministerio de Música, entre otros) ¿Cómo ser testigo de Jesucristo Vivo en la solución de las problemáticas identificadas?

Antes de culminar, el Director de la Unidad Virtual de la Universidad Mariana, Felipe Criollo, presentó la plataforma que se ha creado con el fin de facilitar el post congreso que dará continuidad a este evento durante el año.

El Congreso finalizó con una celebración eucarística presidida por el obispo, Monseñor Julio Enrique Prado Bolaños; finalmente se compartió el almuerzo y las diferentes delegaciones regresaron a sus lugares de origen a poner en práctica la experiencia vivida.

El Comité organizador agradece la presencia de los diferentes ministerios de música: Siloé, Querubines, Orel, Carisma, entre otros, que animaron los diferentes momentos del Congreso. También se reconoce el trabajo eficiente de las diferentes comisiones de la Diócesis de Pasto, de la Institución Universitaria Cesmag y la Universidad Mariana, que contribuyeron al éxito de este evento.

El Señor Jesús y su santísima Madre los bendigan.



Integrantes del Comité Central, organizadores del II Congreso Juvenil Diocesano. De izquierda a derecha: el director de la oficina de Pastoral Universitaria, Padre Luis Arturo Apráez Caicedo; el director de Educación, Cultura y Universidad de la Conferencia Episcopal Colombiana, padre John Mario Gutiérrez; el obispo de Pasto, Monseñor Julio Enrique Prado Bolaños; el vicerrector administrativo financiero de la I.U. Cesmag, Juan Carlos Nandar López y la Rectora de la Universidad Mariana, Hermana Amanda Lucero Vallejo.



Participantes representantes de la Unión (Nariño) en el Congreso Católico.